

# *L'ACODEPA décerne la médaille du mérite au Cubain José Peláez*

---



Photo: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

La Havane, 26 nov. (RHC)- L'ACODEPA, l'association des confédérations sportives panaméricaines, a octroyé une reconnaissance spéciale au Cubain José Peláez pour son travail en faveur du cyclisme. Il s'agit de la médaille du mérite de cette organisation.

José Peláez a dirigé la Confédération panaméricaine de cyclisme pendant plus de 20 ans, occupé le poste de vice-président de l'Union cycliste internationale (UCI) dirigé la fédération cubaine de la discipline pendant plusieurs décennies.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/278254-lacodepa-decerne-la-medaille-du-merite-au-cubain-jose-pelaez>



**Radio Habana Cuba**